

Benjamin Erni, GLP/EVP/die Mitte-Fraktion

## Interpellation - Photovoltaikanlagen auf den Perron-Dächern des Bahnhofs

Der Bahnhof Liestal nimmt immer mehr von seiner zukünftigen Form an. Dabei entstehen neuen Flächen, die zum Beispiel für die Energiegewinnung genutzt werden könnten. Flächen, welche wenig bis keinem Schattenwurf ausgesetzt sind. So könnte auf den neuen Perron-Dächern des Bahnhofs eine Photovoltaikanlage thronen. Eine freie Fläche, die nicht anders genutzt und der Sonne stark ausgesetzt ist. Die SBB gehört ja zu den grössten Stromnutzern und daher wäre das durchaus auch in ihrem eigenen Interesse.

Wir bitten den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

- Teilt er unsere Einschätzung, dass solche Flächen (z.B. Perron-Dächer) das Potential für zukünftige Energiegewinnung haben?
- Ist der er bereit, sich für die Nutzung solcher Flächen zu Energiezwecken gegenüber der SBB einzusetzen?
- Gibt es in Liestal noch weitere solche idealen Flächen, wo der Stadtrat Potenzial für grössere Photovoltaikanlagen sieht? Und sind da Motivationsanstösse von Seiten der Stadt vorgesehen?

Liestal, 24.10.2022



Benjamin Erni